

Am 14.04.2024 fand nach der Winterpause das Auftaktturnier in der Sparte CaniCross beim HundeClub Lachtetal e.V. statt. Im Fokus der vielen Anmeldungen standen die unterschiedlichen CaniCross Disziplinen, jedoch wurde auch die Begleithundeprüfung angeboten.

Bei idealen Turnier-Temperaturen kamen bereits vor 8 Uhr die ersten Teams aus einem Umkreis von 200 km auf die Platzanlage des HCL und wurden von unserem Küchenteam mit Kaffee und belegten Brötchen versorgt.

Alle Anwesenden wurden von der ersten Vorsitzenden Stefanie Friemel und der frisch gewählten zweiten Vorsitzenden Mandy Schultz auf dem Übungsplatz begrüßt und über den zeitlichen Ablauf informiert.

Nach der Anmeldung für den Start, Dokumentenüberprüfung und Chipkontrolle konnten sich die einzelnen Teams mit der Umgebung vertraut machen oder aber den 7 Prüflingen bei der Begleithundeprüfung zuschauen.

Unter den strengen Augen des Leistungsrichter Aloys Bormann haben alle sieben Zweierteams die Begleithundeprüfung erfolgreich bestanden.

Gegen 10 Uhr bezogen die Streckenposten ihre Position, damit alle Teilnehmer im rasanten Tempo ihre jeweiligen Strecken absolvieren konnten. Alle Teams konnten die Strecke erfolgreich in absoluten Spitzenzeiten bestreiten.

Während die Meldestelle die Ergebnisse notierte und ausgewertete, konnten sich die Teilnehmer, Besucher und Helfer mit Gegrilltem, auch vegetarisch 😊, Kaffee, Kuchen und Kaltgetränken stärken.

Wer noch nicht genug hatte, konnte sich mit seinem Vierbeiner in einen kleinen Spaßparcours die Teamfähigkeit weiter fördern.

Am frühen Nachmittag erfolgte dann die Siegerehrung und Urkundenübergabe für die Begleithundeprüfung sowie anschließend die Siegerehrung der CaniCrosser durch den Leistungsrichter Aloys Bormann und Prüfungsleiter Rainer Grünig.

In der Wertung der unterschiedlichen Altersklassen konnten wir nachstehende Bestzeiten messen:

Langstrecke 3920 m:

CaniCross 17:16,00
DogScooter 8:06,00
BikeJöring 8:20,00

Kurzstrecke 2890 m:

CaniCross 9:10,00
DogScooter 8:40,00

Nachdem alle Teilnehmer sich ausreichend für die Heimreise gestärkt hatten, ging ein schöner Tag mit zufriedenen Zwei- und Vierbeinern zu Ende.

Der Verein bedankt sich bei allen Teilnehmern und Helfern, sowie Richter Alois Bormann für einen schönen Turniertag und blickt dem nächsten Turnier am 18.08.24 entgegen der sich der Sparte Turnierhundesport widmet.

Pressewartin
Juliane Backhus